

Statement LH Haslauer zur PTS anlässlich der BIM

Die Polytechnischen Schulen haben sich in ihren Lehrinhalten kontinuierlich an den Anforderungen der Zeit orientiert. Sie bieten eine hervorragende Berufsorientierung und bereiten die Schülerinnen und Schüler bestmöglich auf die Herausforderungen des Berufslebens vor. Zum Gelingen tragen dabei vor allem motivierte Pädagoginnen und Pädagogen bei, die wir seitens des Landes Salzburg auch weiterhin in ihrer pädagogisch wertvollen Arbeit unterstützen.

Einige Schülerinnen und Schüler sind vielleicht noch am Überlegen, wohin die weitere Ausbildungs-Reise gehen soll. Tatsache ist, dass Österreich als international erfolgreiches Gewerbe- und Industrieland eine breite Palette an qualitativ hochwertigen Ausbildungen anbietet. Es zahlt sich also aus, wenn man sich genau auf der Berufsinformationsmesse „bim!“ umschaute, vor allem in Ergänzung zum neu eröffneten Talentecheck in der Wirtschaftskammer!

Ich wünsche allen Schülerinnen und Schülern der Polytechnischen Schulen und den sie begleitenden Lehrkräften einen spannenden und wegweisenden Besuch auf der „bim!“ und weiterhin viel Freude und Erfolg auf ihrem Bildungs- und Berufsweg!

